

Informe de eventos de la Licenciatura en Odontología en 2019

Jornada Académica

El 22 de Noviembre de 2019 de las 9:00 a las 19:20 horas, en el Auditorio de la Universidad de la Sierra Sur (UNSI) se desarrollaron las ponencias de la Segunda Jornada Académica de la Licenciatura en Odontología; presentándose 4 ponencias y un panel en las sesiones matutina y vespertina.



A las 9:00am el Jefe de Carrera de la Licenciatura en Odontología el Cirujano Dentista Mauricio González Osorio dio un breve discurso para iniciar esta Jornada, posteriormente la Vicerrectora académica, Maestra Sandra Karina Ramírez Vásquez, nos dirigió unas palabras e inauguró el evento académico.



A las 9:25am da inicio la sesión de ponencias, en donde el M.SP. José Eduardo Orellana Centeno nos presentó su trabajo de investigación con título "Patología bucal desde la perspectiva de la investigación", donde nos habló del dilema que es para el estudiante en odontología entre la clínica y la investigación y como están relacionadas entre sí y que los avances en materiales y técnicas parten de las innovaciones logradas a partir de la investigación y como la clínica da las pautas para que las aportaciones en la investigación tengan utilidad en beneficio del paciente. Posteriormente presentó un estudio longitudinal de patología bucal y como se combina la parte clínica e investigación.



A las 11:00am se da continuidad al evento con la segunda ponencia en donde la Dra. Lizet Monserrat Castillo Real nos presentó el tema titulado “Tumores odontogénicos” empezó a desarrollarnos la temática poniéndonos en contexto con la definición, factores etiológicos, antecedentes y clasificación de los tumores odontogénicos.



Posteriormente presento casos clínicos con algunos cortes histopatológicos como uno de los elementos para el correcto diagnóstico y adecuado tratamiento en el paciente.

A las 12:30 continuo con la mesa redonda “Experiencias clínicas y de investigación en odontología” con la participación de los ponentes la Dra. Lizet Monserrat Castillo Real, el M.SP. José Eduardo Orellana Centeno, el Jefe de Carrera C.D. Mauricio González Osorio y el Profesor Mtro. Eder García Loya. En este panel los estudiantes que estaban presentes hicieron preguntas de temas referentes al trabajo en clínica y en el consultorio, así como también recomendaciones para en su futuro laboral dentro del campo de la odontología.



A las 13:30 se les invitó a todos los asistentes a dirigirse al vestíbulo donde pudieron apreciar los rotafolios y modelo dental para la práctica de una correcta higiene bucodental. Así como también para el Concurso de Ilustraciones radiográficas de patología bucal, en esta presentación los alumnos de 5to. Semestre de la Licenciatura de Odontología pudieron demostrar sus conocimientos en las materias de

radiología y de patología general y bucal, estos trabajos fueron evaluados por ponentes y docentes de esta casa de estudios.



A las 16:05 se inició la sesión vespertina de ponencias con la conferencia dictada por el Dr. Javier Enrique Leyva Díaz quien nos presentó el tema titulado “Tumores benignos de origen odontogénico” en el cual permitió dar continuidad a la conferencia de la Dra. Castillo Real, pero desde un enfoque quirúrgico y su manejo clínico, presentando los tratamientos y casos clínicos con el abordaje de este tipo de tumores odontogénicos. Así como también hizo hincapié en la preparación y participación del odontólogo a nivel hospitalario con la especialidad de cirugía maxilofacial.



A las 18:00 se dio inicio a la última ponencia de la Jornada y fue impartida magistralmente por el Cirujano Bucal Eduardo Gómez Reyes con el tema titulado “Biopsias”, en el cual mostró a todos los asistentes la importancia de esta técnica para poder diagnosticar patologías bucales y a partir de la realización de las biopsias como primer paso en el manejo odontológico de las patologías bucales.



Los trabajos de esta 2da Jornada Académica de Odontología en Salud Pública con la temática Manejo Odontológico en Patología Bucal, finalizaron con la clausura del evento por el C.D. Mauricio González Osorio siendo las 19:20 hrs. Este evento contó con la presencia de 4 ponentes y cerca de 220 asistentes siendo su mayoría alumnos de la Licenciatura de Odontología de la UNSIS.



Prácticas

En el desarrollo de los semestres los alumnos de la Licenciatura de Odontología desarrollan actividades teóricas como prácticas. Con el objetivo de lograr un mejor entendimiento de los temas vistos en clases los alumnos de 1° semestre realizaron prácticas de la materia de Materiales Dentales y acudieron al laboratorio en la materia de Bioquímica Aplicada a la Odontología. De la misma forma, los alumnos de 3° realizaron prácticas en la materia de Odontología Preventiva, de Anatomía Dental e Histología. Mientras que, los alumnos más avanzados de 5° semestre realizaron prácticas de Exodoncia y Operatoria Dental.

